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Работники ПАО «Концерн Стирол», входящего в холдинг OSTCHEM (объединяет
предприятия азотной химии Group DF), приняли участие в рабочем совещании, которое
Председатель Совета Группы компаний Group DF Дмитрий Фирташ провел посредством
телемоста. В конференции, помимо горловчан, участвовали представители крупнейших
в Украине химических предприятий – ПАО "Ривнеазот", Черкасского ПАО "Азот" и ЧАО
"Северодонецкое объединение "Азот", входящих в холдинг OSTCHEM.      
  «У нас должно быть неделимое государство под названием Украина. Мы всем покажем,
что украинцы - достаточно умные люди, достаточно образованные и способные решать
свои вопросы сами»,  - сказал Дмитрий Фирташ, председатель Совета Группы
компаний Group DF на совещании. «Необходимо показать
единство. У нас нет проблем, о которых рассказывают политики,
– сказал он. 
– У нас есть одна задача – работать, чтобы дети ходили в школу, чтобы все люди
спокойно жили».
 
  Сотрудники четырех предприятий смогли пообщаться и задать свои вопросы
собственнику Group DF. Ни один из вопросов не остался без исчерпывающего,
объективного ответа. Дмитрий Фирташ также ответил на вопросы, касающиеся работы
предприятий азотной группы OSTCHEM как на ближайшее будущее, так и на
долгосрочную перспективу.   
  Во время телеконференции Дмитрий Фирташ заверил, что, несмотря на
экономическую нестабильность в Украине и неблагоприятную ситуацию на
международных рынках минеральных удобрений, на всех предприятиях группы будут
сохранены рабочие места, заработная плата будет выплачиваться вовремя и в полном
размере. Утвержденный на 2014 год производственный план реализуется. В этом году,
как и прошлом, объем средств, выделенных холдингом OSTCHEM на модернизацию
производства и осуществление инвестиционных программ на предприятиях останется на
том же уровне и составит  более 120 млн. долл.

  На вопрос директора Объединенного аммиачного завода Михаила Мокренца об
открытии новых, альтернативных производств, Дмитрий Фирташ ответил, что это
вопрос ближайшего будущего, которое связано с приобретением одного из
отечественных НПЗ. Павел Ильичук, аппаратчик производства мочевины 
Объединенного завода по производству карбамида, задал вопрос, касающийся
совместной программы холдинга OSTCHEM с банком «Надра» по льготному
кредитованию сотрудников для покупки жилья. На него Дмитрий Фирташ ответил так:
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«Мы обязательно будем помогать нашим сотрудникам с приобретением доступного
жилья. Мы каждый год должны закладывать 4 дома, по одному в каждом городе. Мы
четко понимаем, что мы на это готовы».

  Вопрос оператора ДПУ завода по производству аммиака №1 Рамиза Аббасова касался
социальных программ, проводимых холдингом - фестивалей и спартакиад. Дмитрий
Фирташ и Генеральный директор холдинга OSTCHEM Александр Халин заверили, что
традиции регулярных конкурсов и совместных спортивных соревнований заводчан будут
не только продолжаться, но и получат дальнейшее развитие.

  По завершении телеконференции стироловцы отметили, что получили ответы на все
свои вопросы. Дмитрий Домашев, контролер технического состояния автотранспортного
цеха, отметил: «Я только вернулся с совещания, как мне позвонили друзья: все были
встревожены слухами о том, что завод могут полностью остановить. Я поспешил их
успокоить, сказал, что только что у нас было совещание, которое проводил Дмитрий
Васильевич Фирташ, что он почти два часа отвечал на все вопросы – наши и наших
коллег с других заводов холдинга. Что наши  заводы будут работать, а это самое
главное. Что бы ни происходило».

  Михаил Мокренец, директор Объединенного аммиачного завода: «Остались ли у меня
вопросы после совещания? Пока нет – все, что хотели бы знать мои коллеги и я, мы
услышали от Д.В. Фирташа. Я получил очень много информации. Дмитрий Васильевич
обстоятельно все рассказал: и о том, что сейчас происходит, и о том, что нам предстоит
делать. Могу сказать, что тревоги было много: что будет со "Стиролом", как мы будем
работать, будет ли у нас зарплата? Слово такого человека, как Д.В. Фирташ - оно очень
весомое. И позиция Дмитрия Васильевича - она перекликается с нашей. Стироловцы,
горловчане аплодировали мнению Д.В. Фирташа».
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